Herzwärts-Termine 2024 zum Vormerken:



Samstag, 13. Januar 2024, 17 Uhr Exkursion nach Büsingen

Ein Besuch in der Heller Schnapsbrennerei Büsingen mit anschliessendem Nachtessen, organisiert von Sonja und Bruno Rathgeb.

Sonntag, 5. Mai, nachmittags «Romantische Plätze in Zürich»

Ein Rundgang in Zürich mit Markus Honegger.

Sonntag, 1. September, nachmittags «Schlaate-Safari II»

Dorfrundgang Nummer II in Schleitheim mit Domenik Brasser.

Samstag, 9. November, 17 Uhr Herzwärtsgottesdienst & Bowlen

Nach dem Herzwärtsgottesdienst in der Kirche Hl. Kreuz Neuhausen schieben wir (k)eine ruhige Kugel. Alle Anlässe werden mit separatem Flyer zu gegebener Zeit konkret vorgestellt. Diese sind auf der Website und in den Schriftenständen der Kirchen unseres Pastoralraumes zu finden.



Zum Projekt

Herzwärts – das ist das Partnerschaftsprojekt des

Pastoralraums Neuhausen-Hallau.

Abwechslungsreiche Angebote für Paare jeden Alters nehmen das Thema Partnerschaft in den Blick und stärken die

Gemeinschaft unter den Paaren.

Herzwärts-Vorbereitungs-Team: Andrea Honegger;

Rita Flück Hänzi; Susanne Kaufmann; Wilma Kwasnicki

Kontakt: Andrea Honegger, andrea.honegger@kath.neuhausen-hallau.ch